Hattrick für Zoglauer/Koperski bei Berliner Standardmeisterschaft

• Allgemeines

Zum dritten Mal in Folge konnten sich Steffen Zoglauer/Sandra Koperski (Blau-Silber TSC) am Samstag Abend in der Romain-Rolland-Sporthalle den Titel des besten Berliner Standardtanzpaars sichern. Der Ausgang des Turniers war im Vorfeld mit großer Spannung erwartet worden, lieferten sich Zoglauer/Koperski doch in den vergangenen Monaten schon mehrfach spannende Duelle mit ihren schärfsten Verfolgern Michael Wenger/Melanie Ahl (Askania TSC). Doch die beiden Titelverteidiger zeigten enorme Nervenstärke und tanzten ohne Rücksicht auf die bisherigen Ergebnisse frei und unbekümmert auf. Belohnt wurden sie mit zunächst vier knapp gewonnenen Tänzen im Finale, ehe sie im Quickstep schließlich mit allen möglichen Einsen ihren Titel zum zweiten Mal endgültig vor Wenger/Ahl verteidigen konnten. Spannend ging es auch im Kampf um den Bronzerang zu. Die entscheidende "Drei" mehr bei den offenen Wertungen im Finale hatten dabei in drei der fünf Tänze Felix Schäfer/Nina Ciechowski (Askania TSC), die sich somit neben Meister und Vizemeister auf das Siegertreppchen tanzten und die Geschwister Stefan und Juliane Klebsch (TC Blau Gold) auf den vierten Platz verwiesen. Dass auch der Kampf um den fünften Platz alles andere als eindeutig entschieden werden sollte, machte deutlich, dass der ein oder andere Platz im Endergebnis aufgrund der teilweise sehr eng beieinander liegenden Leistungen durchaus austauschbar gewesen wäre. Michael Seidel/Chinju Uszkureit (btc Grün-Gold) tanzten sich schließlich mit 3:2 gewonnen Tänzen vor Stsiapan Hurski/Tasja Schulz auf den fünften Platz.

Zu den Gesamtergebnissen

30.09.2007 02:16 von Robert Unger